



LEVANTAMIENTO TOPOGRÁFICO SE REALIZA EN LAS AGRÍCOLAS



Un levantamiento topográfico es una representación gráfica que proporciona todas las características e información necesaria acerca de un terreno específico con el fin de determinar su configuración y la posición de este sobre la superficie de la tierra, de elementos naturales o instalaciones construidas por el hombre.

Las agrícolas: La Paz, La Victoria y María Isabel, se encuentran atravesando este proceso de levantamiento, el cual está a cargo de los profesionales: el Arq. Cornelio Merchán y el Arq. Edmundo Vintimilla y tiene una duración aproximada de de 4 semanas por cada 100 hectáreas, dependiendo de la complejidad de los datos que se deseen obtener de cada levantamiento.

Actualmente, este tipo de estudios es una exigencia para los trámites en el Ministerio de Agricultura, Agro-calidad, Ministerio del Ambiente, Gobierno Provincial y Cantonal, Senagua, etc; además que nos es útil para obtener: áreas reales de cultivo, áreas de canales, área construida, área de caminos, cantidades de tierra desalojada, posibles áreas inundables, y para determinar sitios de posibles obras civiles a futuro, entre otros.

La tecnología empleada para el levantamiento es mixta: de ESTACION TOTAL, y GPS, lo que permite exactitudes milimétricas, eliminando el error humano, que en el caso anterior de teodolito producía muchas imperfecciones y errores. si fuera el caso de un levantamiento únicamente con GPS, se tendría errores de entre 2 y 3 metros en cada punto, lo que en el caso de bananeras grandes se puede reflejar en errores de hasta 6 hectáreas.

NEMALAB EXPANDE SU CARTERA DE SERVICIOS



En Nemalab S.A. se ha desarrollado y se encuentra ya disponible al público el nuevo servicio de procedimiento de análisis de nemátodos en suelos, método que fue probado y desarrollado con el apoyo del Tecnólogo Orlando Aguirre y los pasantes del Zamorano: Francisco Villamar y María Fernanda Oyuela.

El propósito de este análisis de nemátodos en suelos es principalmente para identificar y cuantificar los nemátodos presentes en el suelo, y conocer el grado de infestación de estos, principalmente en suelos donde se vaya a producir cultivos de ciclo corto, tales como maíz, soya, tabaco, tomate, etc. Estos análisis son importantes para los cultivos de ciclo corto ya que al tener pocos meses hasta la cosecha, la decisión de aplicar o no un nematocida, debe ser tomada de forma inmediata y antes de la siembra, para de esta forma disminuir el riesgo de futuras pérdidas y permitiéndonos desarrollar técnicas apropiadas para el manejo de estas plagas.

UPA COMUNICACIONES CREA MARCA PARA NUEVA JUGUERÍA EN MACHALA



La consultora de marcas Upa Comunicaciones S.A. trabajó en la creación de toda la identidad corporativa de Frutty, una nueva juguería, la cual se encuentra ubicada en el Centro Comercial Oro Plaza, a la salida de la ciudad de Machala. Se creó desde el concepto del logotipo de la juguería hasta aplicaciones de marca tales como la decoración interior del local, servilletas, menú de pared, uniformes del personal, stickers, etc.

La consultora UPA ha creado una marca positiva que cumple con todas las características esenciales para ser una marca recordada y duradera. Con esta marca se espera que el consumidor no solo adquiera un producto o servicio (jugos envasados en vasos termo-sellados), sino también que se lleve una buena experiencia asociada a la imagen visual del mismo y de esta manera lograr una conexión eficaz entre el consumidor, la marca y el producto en sí.

SOMELISA S.A. AL DÍA CON SUS OBLIGACIONES PATRONALES

Somelisa S.A.



El pasado 8 de Mayo del presente año, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social -IESS-, por medio de su funcionario Héctor Mosquera Alcocer (Director Nacional de Recaudación y Gestión de Cartera), emitió un certificado de cumplimiento de obligaciones patronales, en el cual consta que: una vez revisados los archivos del Sistema de Historia Laboral, la empresa SOMELISA S.A. se encuentra al día con todos sus pagos y no registra ninguna obligación patronal en mora. Felicitamos a los directivos por buena administración y estamos convencidos de que continuará cumpliendo de manera oportuna y puntual con todas sus obligaciones.

ANIVERSARIO EMPRESARIAL

14 años
COSANFER C.A.
Franquiciado Disensa



Este próximo 30 de Mayo de 2014, nuestro franquiciado de Disensa: Cosanfer C.A., estará cumpliendo un año más de vida, sumando así 14 años de gran trayectoria. Hacemos extensas nuestras felicitaciones a todo el equipo de trabajo que conforman Cosanfer C.A., deseándoles muchos éxitos en este nuevo año de vida empresarial y esperando que todas sus metas se cumplan.

“Aquellos caminos más largos y que más esfuerzo te suponen, son en la meta los más satisfactorios.”

Anónimo